

## PRESIDENTE LAGOS DESTACÓ CONSENSO EN TORNO A PRIORIDAD DE LA EDUCACIÓN

El Mandatario dijo en Quirihue, Octava Región, que el desafío es que el 2006 todos los niños de Chile tengan al menos 12 años de escolaridad.

Posteriormente, en la Séptima Región, asistió a la ceremonia donde se bautizó con el nombre de Cardenal Raúl Silva Henríquez al puente Maule.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, en su segundo día en la VIII Región, se dirigió hasta la localidad de Quirihue para inaugurar el internado mixto de esa comuna, que alberga 200 alumnos provenientes de los sectores rurales de la VIII Región y cuya inversión superó los 400 millones de pesos.

En la oportunidad, el Primer Mandatario destacó que "los 15 millones de chilenos tienen que estar contentos cuando una obra como esta se realiza porque es de todos los chilenos". Agregó que en el país "ha habido un consenso desde el punto de vista de reconocer que la educación es esencial". Con relación a este tema el jefe de Estado sostuvo que hace 50 años, sólo uno de cada tres niños llegaban al liceo, y que "hoy el desafío y esfuerzo que estamos haciendo es que todos los niños terminen la enseñanza media y no deserten del sistema escolar". Al respecto, el Presidente Lagos dijo que esperaba que "el 2006 todos los jóvenes tengan 12 años de escolaridad".

Posteriormente, el Primer Mandatario, acompañado del ministro de Obras Públicas, Transporte y Telecomunicaciones, Carlos Cruz, se dirigió a la VII Región para asistir a la ceremonia de bautizo del Puente Maule.

El puente, que desde hoy lleva el nombre de Cardenal Raúl Silva Henríquez, comenzará a funcionar en enero próximo y significó una inversión de 5 mil millones de pesos. En la ocasión, el Mandatario recalcó que este puente "simboliza la culminación de la ruta costera" y que a partir de obras como ésta, "hoy Chile tiene dos vías paralelas, la ruta central y la ruta costera".

Acerca del nombre de la obra, Cardenal Raúl Silva Henríquez, el Jefe de Estado destacó la labor del sacerdote y sostuvo que, al igual que el cardenal, "este puente une a Chile".